



ATRIBUTOS DE DIOS

OBJETIVO: Que el niño reconozca que Dios es Glorioso por medio de sus atributos

Tema de hoy: “DIOS ES ETERNO”

DESARROLLO DE LA CLASE

1

Oración Inicial

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta, relacionada con el tema de hoy. Recuerda usar un lenguaje sencillo y fácil de comprender.

2 Alabanza

Ingresa al link y alaba a Dios junto a tu/s hijo/s

<https://www.youtube.com/watch?v=5Bix-NYTACg>

3 Actividad de Introducción

Para la actividad introductoria, crea una imagen infinita con la ayuda de dos espejos planos (sin aumento) colocas uno frente al otro y un objeto en el centro, y veras como la imagen se repite un numero infinito de veces, explícale a al niño, que infinito quiere decir que no tiene fin, como la imagen que se forma en los espejos, DIOS ES ETERNO, no tiene principio ni final.

Te compartimos un video que te servirá de ejemplo para crear esta interesante imagen.

<https://www.youtube.com/watch?v=dO-ipelEjFY>

4 Enseñanza

Ingresas al link y pon la clase a tu hijo: https://youtu.be/WHMfaQM_IeQ

A continuación, encontrarás la información que tú debes saber acerca de la clase de hoy, en la cual podrás apoyarte para reforzar el conocimiento de tus hijos.

Versículo clave: Salmo 90:1-6: “Oración de Moisés, hombre de Dios. Señor, tú has sido un refugio para nosotros de generación en generación. 2 Antes que los montes fueran engendrados, y nacieran la tierra y el mundo, desde la eternidad y hasta la eternidad, tú eres Dios. 3 Haces que el hombre vuelva a ser polvo, y dices: Volved, hijos de los hombres. 4 Porque mil años ante tus ojos son como el día de ayer que ya pasó, y como una vigilia de la noche. 5 Tú los has barrido como un torrente, son como un sueño; son como la hierba que por la mañana reverdece; 6 por la mañana florece y reverdece; al atardecer se marchita y se seca.”

La presencia de Dios es infinita (Eterna), eso significa que, al ser espíritu, no tiene cuerpo ni partes, no está limitado por el espacio, Él siempre está presente en todo tiempo y lugar. Nosotros en cambio, debido a que somos seres espaciales, vivimos dentro en un espacio de tiempo y lugar. No podemos estar en dos lugares a la vez. Pero Dios no es así, al ser infinito en su esencia, es infinito en su presencia.

I. DIOS ES ETERNO PORQUE NO TIENE PRINCIPIO

La Biblia está afirmando que Dios es eterno porque no tiene un principio, sino que Él es el Ser que siempre ha sido, y por tanto es el origen de todas las cosas. La escritura nos muestra todo el tiempo que Dios ya existía antes de la creación. En [Génesis 1:1](#) leemos que en el principio Dios creó los cielos y la tierra. Es decir que antes de la creación Él ya existía. Otro ejemplo lo vemos en [Efesios 1:4](#) donde se nos dice que los cristianos fuimos escogidos antes de la fundación del mundo, eso significa que hubo alguien que escogió antes que todo existiese.

II. DIOS ES ETERNO PORQUE NO TIENE FIN

La Biblia afirma que los seres humanos somos fugaces, Dios no. Porque no tuvo principio, no tiene final. por eso dice el salmo: desde la eternidad y hasta la eternidad, tú eres Dios. Decir que Dios es eterno significa que no tiene final, que no puede ser interrumpido, ni transformado, ni sufrir cambios; Él no puede dejar de ser. Como dice [Santiago 1:17](#) en Él no hay cambio ni sombra de variación, porque Él trasciende al tiempo.

III. DIOS ES ETERNO PORQUE NO TIENE SUCESIÓN

[Salmo 90:4](#): “Porque mil años ante tus ojos son como el día de ayer que ya pasó, y como una vigilia de la noche.” La Biblia nos está enseñando que en Dios no hay sucesión, es decir que no le sucede nada mientras el tiempo corre, porque Él trasciende el tiempo. Cada segundo que pasa se vuelve nuestro pasado, pero para Dios no es así. Desde la eternidad y hasta la eternidad no ha cambiado, Él siempre ha sido, es y será el mismo; porque es Eterno, infinito, no es sucesivo respecto al tiempo.

IMPLICACIONES

A. SI DIOS ES ETERNO SU PALABRA TAMBIEN LO ES.

Dios va a cumplir sus promesas, porque para Él no hay pasado, presente y futuro, todo lo realiza según su plan. Él no es hombre para que mienta. Pro 3:25-26 No hay por qué temer el desastre repentino ni la destrucción que viene sobre los perversos, 26 porque el SEÑOR es tu seguridad. Él cuidará que tu pie no caiga en la trampa.

B. SI DIOS ES ETERNO, ENFOQUEMONOS EN LO ETERNO NO EN LO TEMPORAL

Este es un gran consuelo, porque significa que cada vez que oramos e invocamos a Dios, Él está ahí; desde antes tu concepción hasta el después. No hay un solo segundo de tu vida en el que Dios no haya estado contigo y Él conoce todo de ti. Por eso David dijo: en tu libro se escribieron todos los días que me fueron dados, cuando no existía ni uno solo de ellos [Salmo 139:16](#) porque Dios ve todo en presente continuo. Eso significa que sus promesas y juicios vendrán en el tiempo que Él ha determinado

5 Comprueba si tu hijo ha comprendido

Realiza las preguntas al niño de acuerdo a lo visto en clase (video de la enseñanza dada por la maestra):

- ¿Dios tiene un principio? R/ No
- ¿Dios tiene un final? R/ No
- ¿Hay alguien antes que Dios? R/ No
- ¿Hay alguien después de Dios? R/ No.

6 Aplicación

Al final del documento te dejamos una hoja de trabajo para que tu niño pueda colorear . El niño puede hacer uso de cualquier técnica y debes explicarle que Dios es tan infinito (eterno) que el universo, con el sol, las estrellas y la luna son pequeños comparados con El.

Si no tiene impresora, puedes dibujarlo y que el niño lo coloree.

7 Oración Final

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.

**DIOS ES
INFINITO, EL
UNIVERSO
CABE EN SUS
MANOS**

